

**PENGARUH SOSIALISASI PAJAK, KUALITAS PELAYANAN FISKUS,
DAN BIAYA KEPATUHAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK
DALAM MEMBAYAR PAJAK KENDARAAN BERMOTOR DENGAN
SANKSI PAJAK SEBAGAI VARIABEL MODERASI DI
D.I YOGYAKARTA**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh :

Nama : Ferizal Ahmad Afianto

No. Mahasiswa : 13312448

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA
2017**

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“ Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 26 Februari 2017

Penulis



(Ferizal Ahmad Afianto)

MOTTO

٦- لِنَفْسِهِ يُجَاهِدُ فَإِنَّمَا جَاهِدَ وَمَنْ

“Dan barangsiapa berusaha, maka sesungguhnya usahanya itu untuk dirinya sendiri.”

(Al-Ankabut 6)

٦٠- وَقَالَ رَبُّكُمْ ادْعُونِي أَسْتَجِبْ لَكُمْ

Dan Tuhan-mu Berfirman, “Berdoalah kepada-Ku, niscaya akan Aku kabulkan untukmu.”

(Ghofir 60)

٧- لَئِن شَكَرْتُمْ لَأَزِيدَنَّكُمْ

“Sesungguhnya jika kamu bersyukur, niscaya Aku akan Menambah (nikmat) kepadamu.”

(Ibrahim 7)

“Bermimpilah dengan niat yang baik, usahalah dengan keras, dan berdoalah dengan khusyuk dan ikhlas. Apapun hasilnya, itulah yang terbaik untuk kita.”

HALAMAN PENGESAHAN

PENGARUH SOSIALISASI PAJAK, KUALITAS PELAYANAN FISKUS,
DAN BIAYA KEPATUHAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK
DALAM MEMBAYAR PAJAK KENDARAAN BERMOTOR DENGAN
SANKSI PAJAK SEBAGAI VARIABEL MODERASI

di D.I YOGYAKARTA

SKRIPSI

Diajukan Oleh:

Nama: Ferizal Ahmad Afianto

No. Mahasiswa: 13312448

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal 14/ Feb/ 2017

Dosen Pembimbing,



(Dra. Yuni Nustini, MAFIS. Ak., CA, Ph.D)

HALAMAN BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH SOSIALISASI PAJAK, KUALITAS PELAYANAN FISKAL DAN BIAYA
KEPATUHAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK KENDARAAN BERMOTOR
DENGAN SANKSI PAJAK SEBAGAI VARIABEL MODERASI DI D.I. YOGYAKARTA**

Disusun Oleh : FERIZAL AHMAD AFianto
Nomor Mahasiswa : 13312448

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 14 Maret 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Yuni Nustini, Dra., MAFIS., Ak., CA., Ph.D.

Penguji : Suwaldiman, SE., M.Accy., Ak., CMA.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr.wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam tak lupa penulis junjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing manusia dari alam kebodohan ke alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan yang berdasarkan iman untuk melihat kebesaran Allah SWT.

Penelitian berjudul **“Pengaruh Sosialisasi Pajak, Kualitas Pelayanan Fiskus, Dan Biaya Kepatuhan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Dalam Membayar Pajak Kendaraan Bermotor Dengan Sanksi Perpajakan Sebagai Variabel Moderating Di Daerah Istimewa Yogyakarta”** disusun untuk memenuhi tugas akhir yaitu skripsi sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan Program Strata 1 (S1) pada Program Studi Akuntansi Di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Hasan Suharyadi S.T dan Rahmawati, Kakak-Kakaku Fitrah Ferdianto dan Ferina Dwi Yudhiana, Adikku Frieda Noviana serta seluruh keluarga di Semarang dan Makassar atas kasih sayang,

dukungan semangat, nasihat, kesabaran dan pengorbanan luar biasa, semoga penulis dapat membanggakan kalian.

2. Ibu Dra. Yuni Nustini, MAFIS. Ak., CA, Ph.D. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, dorongan dan nasehat yang sangat berharga bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Dr. Dwipraptono Agus Harjito, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Drs. Dekar Urumsah, S.Si, M.Com., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Akuntansi FE UII, beserta Bapak/Ibu staf pengajar dan staf karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan ilmu yang sangat berharga dan telah banyak membantu penulis selama menuntut ilmu di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
5. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi UII yang telah memberikan ilmu dan nasehat serta masukan yang berarti sehingga penulis bisa menjadi seperti sekarang
6. Sahabat-sahabatku Makaryo di Semarang yang selalu mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis Ajeng, Arin, Avid, Retma dan Yudi. *See you on top guys!*
7. Wanita-wanita OCB G Farah, Dita, Bening, Faty, Uti. Terimakasih atas dukungan dan canda tawa kalian menemani dari semester awal hingga semester akhir. Semoga tali silaturahmi kita tidak akan pernah terputus.

8. Teman-teman seperjuangan selama di Yogyakarta yang selalu setia menemani, membantu dan memberi dukungan kepada penulis Konoha Squad. Sukses buat kalian semua.
9. Keluarga besar Akuntansi angkatan 2013, terima kasih atas semangat dan persahabatan selama ini.

Dalam hal ini, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna namun demikian semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi para pihak yang berkepentingan.

Wassalamualaikum wr.wb

Yogyakarta, 26 Februari 2017

Penulis

(Ferizal Ahmad A)